

NEWSPAPER

Kapolresta Mataram Dampingi Kapolda NTB dan Rombongan Silaturahmi Ke Masyarakat Hindu Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Oct 26, 2022 - 16:36



Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto beserta rombongan silaturahmi dengan umat Hindu IKBH Polda NTB dan dirangkaikan dengan perayaan Hari Raya Pagerwesi di Pura Pacupati Sindu Barat, Kelurahan Sindu, Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Rabu, (26/10)

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto SIK., MSi, Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol Awan Hariono, SH., SIK., MH. Kabid Dokkes Polda NTB Kombes Pol dr. Komang Nurada Mahardana, Sp.THT.K, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Kabag Dalpers Ro SDM Polda NTB AKBP Syahrul Hatta, Karumkit Bhayangkara Mataram AKBP DR. I Komang Tresna SP.OG (K). MARS, Ketua PP Polri Prov NTB Kombes Pol (PURN) Brata Suta, Ketua IKBH Polda NTB AKBP I Putu Batiartana beserta Purnawirawan Polri, Anggota IKBH Polda NTB dan Masyarakat Sindu sekitar 300 Orang.

Acara dimulai dengan Tarian Pendet dilanjutkan dengan pembacaan doa dilanjutkan sambutan dari Ketua IKBH Polda NTB menyampaikan mari bersama kita panjatkan puji syukur kepada tuhan yang maha esa karna dengan nikmatnya kita dapat berkumpul melaksanakan Hari Raya Pagarwesi dan Simakrama dengan Bapak Kapolda NTB dan PJU Polda NTB, ucap AKBP Purn I Made Bagiartana

AKBP Purn I Made Bagiartana mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolda NTB yang telah berkenan meluangkan waktu untuk dapat berkumpul dengan IKBH Polda NTB disini. selanjutnya jenderal saya laporkan jumlah umat IKBH adalah 781 Orang di satker Polda NTB dan Sat Brimoda Polda NTB, terangnya

Sebelum berkumpul disini melaksanakan simakrama kami telah melaksanakan persembahyangan dalam rangka Hari Raya Pagarwesi. Kami IKBH Polda NTB mohon peunjuk untuk melangkah kedepan, mohon bimbingan dan arahan dari bapak Kapolda NTB baik untuk keluarga IKBH dan Purnawirawan yg berkumpul disini , untuk bisa kedepannya mendapat bimbingan Kapolda NTB, tambahya

Kemudian Darma Wacana Implementasi Pagawersi dalam Kehidupan sehari-sehari oleh Mangku Gede Susila menyampaikan Pagerwesi sesuai kitab Weda adalah kebenaran yang abadi dimana di dalamnya disampaikan untuk umat manusia berkerja keras untuk kejayaan bangsamu, berilah penghargaan kepada mereka, hargai mereka seluruhnya seperti halnya seperti keluargamu sendiri dan curahkan kasih sayangmu, tutur Mangku Gede Susila

Bagaimana bangganya IKBH Polda NTB yang saat ini sedang melaksanakan Hari Raya Pagarwesi ditengahnya ada orang tuanya yang hadir dalam rangka silaturahmi dengan IKBH Polda NTB.

Simakrama tidak saja ada di dalam Agama Hindu namun ada di semua agama , kalau di agama islam mungkin adalah _Hablum Minannas Hablum Minallah_. Dengan kehadiran Kapolda NTB di tengah kita , Upacara Pagarwesi ini yang diadakan di Pura Pacupati ini seluasnya bisa menampung umat sedarma. Pagerwesi juga dapat diartikan untuk mengenal diri sendiri, ajar dirimu baru orang lain, gurukan dirimu baru menggurui orang lain, imbuah Mangku Gede Susila

Dalam rangka membentengi diri, perkuatlah dengan persatuan dan kesatuan kita dengan cara salah satunya melaksanakan Upacara Pagawersi. Menyucikan diri di Hari Raya Pagarwesi ini adalah untuk menyucikan pikiran, jika pikiran suci perbuatan juga akan baik. Boleh berbeda agama namun tujuan satu untuk berpikir suci dan berbuat baik pada sesama, kata Mangku Gede Susila

Semoga Polri dengan mengalami cobaan ini , kita bisa introspeksi diri dimana kekurangan kita bersama dalam rangka hari raya pagarwesi ini dan dapat menjadi lebih baik lagi kedepannya, tambah Mangku Gede Susila

Dalam sambutannya Kapolda NTB menyampaikan puji syukur kepada Tuhan yang maha esa atas kesehatan sehingga kita bisa bersama mengikuti kegiatan dalam rangka Simakrama dengan Umat Hindu IKBH Polda NTB, kata Irjen Djoko

" Saya sangat berterimakasih karna mendapat kehormatan dan kesempatan bisa bergabung ditengah IKBH Polda NTB ini, setelah saya mendengar Darma Wacana tentang Hari Raya Pagawersi ini saya akan sampaikan tentang Filosofi Kopi yang dihidangkan tidak pernah membedakan siapa yang akan menikmatinya, tapi pada saat kita bersama menikmati kopi itu membuat perbedaan kita menjadi satu, terang Irjen Djoko

Hidup menjadi nikmat, Hidup itu rejeki dan Hidup itu adalah karunia. Hidup tidak nikmat karena kita tidak bersyukur, Hidup tidak karunia karena kita juga tidak pandai bersyukur. Pagarwesi ini maknanya bahwa saat kita melakukan sesuatu adalah Eling, eling adalah ingat jadi setiap kita melakukan sesuatu kita haru ingat kepada sang pencipta. Eling bersyukur yg masih diberikan kesempatan tuhan Berkumpul disini itu adalah karunia juga, mengingat apa yg sudah diberikan oleh Tuhan, ucap Kapolda NTB

" Terimakasih kepada semua pihak yang sudah meluangkan pengorbanannya untuk melaksanakan kegiatan ini bersama, sebagian kita disini adalah keluarga besar Polri , keluarga besar IKBH yang dalam kesempatan ini menunjukkan kepada kita semua dalam kesibukan tugas tetap mengamalkan perbuatan yang baik untuk menjaga keharmonisan, untuk bersyukur dan melayani masyarakat, ungkap Kapolda NTB

Disini saya mengajak semuanya untuk tidak membeda-bedakan, dengan situasi Polri yang sekarang kita harus hidup dengan harmonis dan Kerja keras. Percaya Tuhan akan memberikan sesuai kebutuhan kita. Sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada semuanya yang telah berkenan untuk melaksanakan simakrama ini, tutup Kapolda NTB

Acaranya selanjutnya pemberian tali asih dari Bapak Kapolda NTB kepada Perwakilan Purnawirawan Polri dan Masyarakat lingkungan Sindu dan sesi foto bersama Kapolda NTB dengan IKBH Polda NTB dan PP Polri Polda NTB dan dilanjutkan dengan Peninjauan Asrama Polri di sekitar Pura Pacupati.(Adb)